
北京胡同 

 
    我看的播客文章認為北京胡同沒有「多少的明天」。胡同

和四合院都是北京古老的地方。可是現在胡同逐漸沒落了。作

者說對比一九四九年的地圖，北京市里現在大部分的胡同都沒

了。我覺得這個作者反對改變這些地方。他說胡同是北京的文

物。我的意見是北京的現代化需一些變化，也許有的改變是不

好的。雖然胡同是北京的文物，現在不太有用。除了沒有電以

外，沒有網路。我不知道是否現代人要住在這樣的地方。因此

可能這些變化是必然的趨勢。 
 

(普及灣大學 三年中文學生 白靖昇) 
 


